



**Suicidal ideation, plans, and attempts among public safety personnel in Canada” a CIPSRT peer reviewed article**

(La version française suit l'anglais)

We are pleased to announce that a third peer-reviewed journal article entitled: “Suicidal ideation, plans, and attempts among public safety personnel in Canada” based on the results of the 2017 CIPSRT-AX1 Prevalence Survey “Assessing Operational Stress Injuries and Symptoms for Canadian First Responders and other Public Safety Personnel” is now publicly available.

Suicidal behaviours include thoughts, plans, and attempts, which can sometimes predict if a person may die by suicide. The research was designed to understand how often public safety personnel in Canada report suicidal behaviours and whether there are patterns that could help us to better understand public safety personnel experiences. Public safety personnel include, for the purposes of the survey: correctional workers, call centre operators, dispatchers, firefighters, paramedics, and police. This publication is among several recent CIPSRT releases:

- The "**Suicidal ideation, plans, and attempts among public safety personnel in Canada**" peer reviewed journal article; <http://bit.ly/2nPA8z>
- The "**Mental Disorder Symptoms among Public Safety Personnel in Canada**" peer reviewed journal article; <http://bit.ly/2Eeqtmm> and
- The "**Chronic pain among public safety personnel in Canada**" peer-reviewed journal article. <http://bit.ly/2EfveMt>
  
- The "**On-line Anonymous Self-Screening Tool**" for use by public safety personnel; <http://bit.ly/2EewUd3>

For ease of reference, general audience summaries of the above peer reviewed journal articles are provided via the following links:

- Suicidal Behaviours, general audience summary <http://bit.ly/2soXxGY>
- Mental Disorder Symptoms among Public Safety Personnel in Canada, general audience summary <http://bit.ly/2H4d2rc>

- Chronic Pain Among Public Safety Personnel in Canada, general audience summary <http://bit.ly/2BiKPw2>

***Un nouvel article de l'ICRTSP intitulé :  
« Comportements suicidaires autodéclarés par le  
personnel de la sécurité publique »***

Nous avons le plaisir de vous annoncer qu'un troisième article évalué par les pairs intitulé : « *Comportements suicidaires autodéclarés par le personnel de la sécurité publique* », basé sur les résultats de l'enquête sur la prévalence AX1 de l'ICRTSP « *Sondage national destiné à évaluer les symptômes de traumatismes liés au stress opérationnel (TSO) chez les premiers répondants et les autres membres du personnel de la sécurité publique* », est maintenant accessible au public.

Les comportements suicidaires incluent les idées suicidaires, les projets et les tentatives de suicide qui sont parfois des signes avant-coureurs qu'une personne pourrait mourir par suicide. La recherche a été conçue pour comprendre la fréquence à laquelle le personnel de sécurité publique au Canada signale les comportements suicidaires et s'il existe des modèles qui pourraient nous aider à mieux comprendre les expériences vécues par les membres du personnel de sécurité publique. Les membres du personnel de la sécurité publique englobent pour les fins du sondage, les agents des services correctionnels les opérateurs et répartiteurs de centre d'appels d'urgence, les pompiers, les paramédicaux et la police.

Le présent article s'ajoute aux outils et publications récemment mis en ligne par l'ICRTSP, soit :

- L'article évalué par les pairs «**Comportements suicidaires autodéclarés par le personnel de la sécurité publique**»  
<http://bit.ly/2nPAb8z>
- L'article évalué par les pairs « **Les symptômes du trouble mental chez le personnel de la sécurité publique au Canada** »  
<http://bit.ly/2Eeqtmm>
- L'article évalué par les pairs «**Douleur chronique chez le personnel de la sécurité publique au Canada**» <http://bit.ly/2EfveMt>
  
- «**L'outil d'auto-évaluation pour le dépistage anonyme des troubles de santé mentale** pour le bénéfice des membres du personnel de la sécurité publique. » <http://bit.ly/2BOEh9Q>

Par souci de commodité, vous trouverez ci-dessous, via hyperlien, un résumé vulgarisé pour chacun des trois articles publiés :

- Résumé vulgarisé : *Comportements suicidaires autodéclarés*  
<http://bit.ly/2BQsFTN>
- Résumé vulgarisé : *Les symptômes du trouble mental chez le personnel de la sécurité publique au Canada* <http://bit.ly/2ESI8RR>
- Résumé vulgarisé : *Douleur chronique chez le personnel de la sécurité publique au Canada* <http://bit.ly/2EgVbiM>

